
Giulianova. Carabinieri: Succede anche questo a Giulianova.
Succede anche questo a Giulianova.

Nel corso della nottata di ieri 3 ottobre 2011 il proprietario di un Bar di
Giulianova aveva denunciato il furto di un tavolo da birreria, due panche in
legno ed un quadro senza cornice, posizionati proprio fuori il Bar. Subito
dopo la formalizzazione della denuncia i militari della locale Stazione si
mettevano al lavoro e, avendo acquisito probanti elementi di colpevolezza
nei confronti di alcune persone sempre del luogo, grazie anche alle
indicazioni del denunciante, richiedevano all’Autorità Giudiziaria
l’emissione di un decreto di perquisizione domiciliare.

Nella mattinata odierna nel corso dell’operazione di polizia i militari
hanno trovato nel giardino di un immobile composta da due piani, ubicata
proprio alle spalle dell’esercizio commerciale in questione, tutta la
refurtiva, mentre il quadro è stato trovato in uno dei due appartamenti. In
pratica avevano ornato il giardino.

Tutta la refurtiva è stata sequestrata ed affidata in custodia giudiziale
allo stesso proprietario del Bar, mentre i tre individui sono stati
denunciati per concorso in ricettazione.

Controguerra. Il progetto “Bellavita” prossimamente a Giulianova
Controguerra. Il 17 settembre presso l’enoteca comunale di Controguerra si è tenuta la presentazione di Bellavita, che a
giudicare dalla presenza di 300 persone è andata oltre le più rosee previsioni. Nei prossimi mesi altre presentazioni che si
terranno a:

Giulianova, con la presenza di Paolo Lauciani;
Pineto presso la Villa comunale con il concerto di Mimmo Locasciulli;
Bellante, con la presenza di Paolo Lauciani;
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Torano Nuovo, con la presenza di Paolo Lauciani;
L’Aquila supermercati Gallucci il giorno 14 Ottobre;
L’Aquila presso il Teatro con il concerto di Mimmo Locasciulli;
Roma Piazza Navona organizzato dall’associazione nazionale Città del Vino

FOTO: http://www.facebook.com/media/set/?set=a.2162407474215.117588.1667432035&type=1

Inoltre il vino è già disponibile per la vendita presso l’Iper di Colonnella e a L’Aquila presso alcune enoteche, bar, ristoranti e
supermercati Gallucci.

Da evidenziare che il giorno lunedì 17 ottobre sarà in visita a Controguerra una delegazione Brasiliana di 20 persone del
“Movimento e Turismo del Vino” che visiterà alcune Aziende vitivinicole per effettuare degustazione e acquisto di Bellavita,
questo proprio per il crescente interesse di questo progetto con l’obiettivo di finalizzare una rete commerciale con il Brasile.

Giulianova.  DELEGAZIONE  SERBA  RICEVUTA  AL  COMUNE  DI
GIULIANOVA
GIULIANOVA  (TE),  2  ottobre  2011.  Cerimonia  ufficiale  in  mattinata  nella  sala  del  consiglio
comunale di Giulianova. Una delegazione della Repubblica Serba, capitanata dal sindaco di Stara
Pazova Dragisa Lajovic,  dal Console Onorario Roberto Veraldi  e da alcuni componenti  della
municipalità della cittadina serba, è stata ricevuta dal  vice-sindaco Gabriele Filipponi e dal
Presidente del Consiglio Comunale Nello di Giacinto.

Consegna di una targa al sindaco di Stara Pazova

Alla cerimonia hanno assistito anche l’assessore Alfonso Vella ed i consiglieri comunali Alessandro Giorgini, Fabrice Ruffini,
Luciano Crescentini e Luigi Ragni. Ha preso la parola il vice-sindaco Gabriele Filipponi che ha rivolto un saluto di benvenuto
agli  ospiti  ed  un  augurio  “affinchè  l’incontro  possa  essere  di  buon  auspicio  per  rafforzare  i  rapporti  di  amicizia  e  stima
esistenti tra i due popoli”. Anche il Presidente del Consiglio Nello Di Giacinto ha colto l’occasione per formulare i migliori di
successo alla delegazione. Poi è stata la volta del Console Onorario della Repubblica Serba Roberto Veraldi che si è detto
fiducioso  in  relazione  alla  riuscita  dell’iniziativa  tesa  a  creare  sviluppo  nella  regione  della  Vojvodina  con  il  contributo  di
imprenditori italiani. Gli interventi sono stati chiusi dal sindaco di Stara Pazova Dragisa Lajovic: “Per noi è un grande piacere
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essere qui. Un’occasione sicuramente favorevole per creare i presupposti di duraturi contatti che potranno portare ad
accordi di partenariato tra le due realtà”. Intanto si stanno muovendo i primi passi per gettare le basi per giungere in breve
tempo ad un gemellaggio o patto per l’amicizia tra il comune di Giulianova e quello di Stara Pazova.

Alfonso Aloisi

GIULIANOVA – DOPO ANNI RIAPRE IL CAFFE’ DEL PORTO
Dopo  circa  cinque  anni  di  chiusura,  oggi  primo  ottobre  finalmente  è  tornato
a  riveder  la  luce  il  Caffè  del  Porto.  E’  il  secondo  atto  portato  a  termine  dall’Ente

Porto di concerto con l’Assessorato Regionale alla Portualità. Diversi mesi or
sono fu riavviata l’attività del distributore di carburante sulla banchina di riva,

ora il rinnovato esercizio di caffetteria e tavola calda a disposizione della marineria,
dei  diportisti  e  degli  affezionali  frequentatori  dei  due  moli.  Alla  “vernice”
dell’esercizio erano presenti diversi personaggi delle Istituzioni tra cui l’Assessore
Regionale Giandonato Morra, il  Presidente dell’Ente Porto Giulianova Pierangelo
Guidobaldi, il Sindaco di Sant’Omero e Presidente dell’Unione dei Comuni della Val
Vibrata Alberto Pompizi, l’Assessore al Turismo al Comune di Giulianova Archimede
Forcellese, il  Presidente del Consiglio Comunale Nello Di Giacinto, il  Presidente
della  Lega Navale Italiana sezione di  Giulianova Mariella  Marino Pace,  il  vice-
presidente del Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” Tonino Marchionni, i consiglieri
comunali  Andrea  Rota,  Paolo  Vasanella,  Gianluca  Antelli  ed  i  componeti  del
CdA  dell’Ente  Porto  Michele  Maruccia  e  Giancarlo  Cartone  (quest’ultimo  ha
sostituito  di  recente  Antonio  Rosci).  Una  cerimonia  molto  sobria  e  simpatica
sicuramente favorita dalla splendida giornata di sole.
Alfonso Aloisi

Giulianova.  UNA  RIMPATRIATA  TRA  EX  PENDOLARI  SULLA
GIULIANOVA-TERAMO
GIULIANOVA – Qualcuno sostiene che una rimpatriata tra vecchi amici, organizzata a distanza di
qualche  anno  dall’ultimo  incontro,  potrebbe  far  registrare  un  grosso  impatto  emotivo.
Evidentemente non deve essere proprio così se ci si ritrova attorno ad una bella pizza farcita,
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birra e qualche dessert da smaltire in una successiva dieta. Detto fatto!
Ci  si  è  messa di  buzzo buono Marilena Andreani
che, corciandosi  le maniche, ha voluto ricreare il
clima,  ormai  arruginito,  presente  all’interno  dei
pullman  dei  pendolari  sulla  linea  Giulianova-
Teramo. E allora tra sms, messaggi e colloqui sulla
chat  di  Facebook,  telefonate  ed  altri  mezzi  di
comunicazioni,  l’indomita  organizzatrice,  con
grande soddisfazione,  è riuscita a compattare un
bel gruppo di ex. Come sempre la pizza era la scusa

per un appuntamento collegiale ai Centri Sportivi di via Ippodromo a Giulianova. Così, dopo i
saluti di rito, hanno preso il sopravvento gli immancabili “amarcord”, risate, battute di ogni
genere e tanti scatti fotografici. In prima fila le sorelle Andreani (Antonella, Marilena e Tiziana),
poi  Francesca  Di  Felice,  Carla  Paselli,  Tiziana  Cipriani,  Franca  Carulli,  Alfonso  Aloisi,  Elda
Lancione,  Mario  Ferraro,  Gabriele  Forcina,  Sandro  Maraessa,  Remo Saccomandi,  Francesco
Tentarelli, Armida Pina Di Matteo e Gianna Tarquini. La festa non si è conclusa, come aviene per
prassi  consolidata,  con  il  caffè  finale.  E’  stato  bravo  Francesco  Tentarelli,  accompagnato  dalla
sua chitarra, ad intonare motivi dell’epoca e tenere acceso ancora per un pò l’entusiasmo di
tutti.
Alfonso Aloisi

Giulianova. IL PROSSIMO ANNO CI VENDIAMO IL KURSAAL ED IL
MUNICIPIO?
IL PROSSIMO ANNO CI VENDIAMO IL KURSAAL ED IL MUNICIPIO?

Improvvisamente, costretto dalla legge che impone il pareggio fra entrate
e  uscite  l’amministrazione  Mastromauro  si  accorge  di  aver  portato  il
Comune a sforare il Patto di Stabilità Interno e a subirne le conseguenti
pesanti sanzioni amministrative. Così, dopo aver trascurato di impostare
con responsabilità e oculatezza il Bilancio Comunale, nonostante i nostri
continui  suggerimenti  in  tal  senso,  e  dopo aver  evitato  ogni  forma di
bilancio partecipato, come un fulmine a ciel sereno, per salvarsi, il Sindaco
indirizza la sua maggioranza verso improvvide scelte.

I  cittadini  di  Giulianova hanno potuto  ascoltare  nell’ultimo Consiglio  comunale  con quanta leggerezza e  pochezza di
argomentazioni è stata varata la vendita della farmacia comunale e dei terreni comunali destinati alla costruzione di alloggi
a basso costo.

L’argomento principe espresso dall’amministrazione e dai consiglieri di maggioranza è stato: c’è bisogno di soldi, quindi
vendiamo quanto di meglio abbiamo, così fan tutti. E poco importa il domani, il futuro del bilancio di Giulianova. Nessun
rammarico per i contraccolpi sulla città.

Evidentemente i nostri amministratori di oggi, domani si immaginano altrove (su scranni più alti e lontani!). Tanto è vero che
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dinanzi  al  grave  stato  del  bilancio  comunale,  per  cause  sia  nazionali  che  locali,  anziché  avviare  una  riflessione  seria  e
responsabile per individuare scelte strutturali, hanno scelto la strada più immediata e facile: vendere, se occorre “svendere”,
i beni pubblici per tappare dei buchi – che nel tempo potranno diventare voragini – e tirare avanti, magari verso il proprio
personale progetto di carriera politica.

Noi del Cittadino Governante diciamo che ciò non è accettabile; nel merito abbiamo contrastato in sede di dibattito consiliare
questa deriva ed invitato, senza riscontro, la maggioranza alla riflessione ed alla ricerca di strategie alternative. Lo facciamo
sin dall’insediamento di questo consiglio comunale, lo faremo ancora lunedì prossimo nella seduta per il Riequilibrio di
Bilancio.

Circa la vendita dei terreni solo l’emendamento presentato dal nostro gruppo consiliare, approvato poi da tutti, ne ha
garantito la destinazione certa ad edilizia convenzionata, e cioè che trenta appartamenti vengano messi sul mercato a prezzi
calmierati nell’interesse di giovani coppie e famiglie meno abbienti. Sul punto la maggioranza si era mostrata distratta,
evidentemente  considerando  l’argomento  dell’edilizia  convenzionata  poco  importante  e  aveva  omesso  di  affermare  con
chiarezza il principio nella delibera!

Sulla farmacia comunale, poi, lo scempio si è compiuto nell’assordante silenzio del Sindaco che, dopo aver propagandato
nel  suo  programma elettorale  la  valorizzazione  e  persino  il  raddoppio  della  farmacia  comunale,  non  è  intervenuto
sull’argomento, è rimasto lì nella trepida attesa di colmare con un colpo di mano un vuoto nel bilancio che lui stesso non è
riuscito a controllare. Così, in una logica di privatizzazione selvaggia e di smantellamento delle cose che funzionano, la
farmacia  comunale  che  –  ricordiamo  –  garantisce  al  Comune,  annualmente,  significativi  guadagni  (con  ampi  margine  di
miglioramento) e il posto di lavoro a 6 persone, sarà venduta partendo da una base d’asta che in maniera incomprensibile è
stata ipotizzata di soli 2 milioni e mezzo di euro, peraltro in assenza di una perizia di stima sul suo reale valore. Il Cittadino
Governante ha, allora, dimostrato, dati  alla mano, che la base d’asta poteva essere fissata almeno a 4 milioni di euro. Ha
presentato, quindi, anche in questo caso un emendamento per aumentare l’importo della base d’asta e per stabilire che
l’aggiudicazione  andava  fatta  solo  in  presenza  di  almeno  due  offerte:  incomprensibilmente  è  stato  respinto  dalla
maggioranza. Così i cittadini giuliesi perderanno la loro farmacia comunale e correranno il rischio di ricavarne ben poco.
Un’inezia che si volatilizzerà in pochi anni se si considera il fatto che la somma dei mancati introiti netti (150-200 mila annui)
e del costo del personale (circa 200.000 euro all’anno), che tornerebbe a gravare sul Comune, porterà ad una perdita annua
di circa 400.000 euro. Chi farà l’affare quindi?

Il ricordo della “svendita” della scuola elementare Acquaviva voluto con forza da questi stessi amministratori, lo scorso anno,
torna prepotentemente attuale!

Giulianova 30 settembre 2011

Il Cittadino Governante – associazione di cultura politica

Giulianova. In Consiglio Comunale Progresso Giuliese ha formulato
10 semplici domande inerenti la vendita della farmacia comunale.
Non c’è peggior sordo di chi non vuol sentire…..

In Consiglio Comunale Progresso Giuliese ha formulato 10 semplici domande inerenti la vendita della farmacia comunale.

Vendita alla quale ci siamo opposti fermamente ed il nostro voto è stato contrario.

Nessuno è riuscito a dare una risposta …. non a noi … AI CITTADINI.

Ecco le domande:

Se, come afferma il Sindaco, siamo un Comune VIRTUOSO..
Abbiamo Fatto “GIURISPRUDENZA” con le nostre azioni…
Non abbiamo fatto spese pazze…
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1) Ma allora perchè dobbiamo “rientrare di 3milioni 800mila Euro?????” e “Rischiamo il Dissesto”??
2) Perchè ci priviamo di una delle poche entrate certe in favore delle Casse Comunali?
3) Perchè non avete dato ascolto a Progresso Giuliese? (Tassa di Soggiorno si/ Parcheggi No. Considerato ii risultato è chiaro
che i fatti ci hanno dato ragione!!!!)

4)  I  dipendenti  (che  costano  circa  250.000  l’anno)  che  fine  faranno?  Torneranno  in  Comune?  (Dubito  che  l’acquirente  si
accolli questo costo…..)

5) Siete così certi di trovare un’acquirente?
6) Cosa accadrà in caso di mancata vendita?
7) Dov’è la perizia attestante la stima della Farmacia?
8) Che fine ha fatto la possibilità di creare il  consorzio con Tortoreto (Mosciano si era tirata indietro)così da raggiungere il
numero di 30.000 abitanti e mantenere l’aspetto pubblico della farmacia? (Possibilità prospettata dall’ex. Ass. Marcello
Mellozzi)

9) E se, come afferma Crescentini (ex ass. e consigliere SEL a cui ho chiesto 2 volte per favore : “Crescentini, come disse
Nanni Moretti a D’Alema…Stasera DIMMI UNA COSA DI SINISTRA!!!!”)
“i soldi della farmacia copriranno solo la Stagione 2011????” Le altre stagioni che faremo?Venderemo davvero il belvedere?
10) Mi piacerebbe stasera ascoltare un intervento da parte dell’UDC rappresentata dall’Ass. Nausicaa Cameli….il padre tra
l’altro ha votato CONTRO.

Al Consigliere Jurghens Cartone che ha accusato me di aver “fatto il voltafaccia…”ho fatto notare che oggi il PD siede con
esponenti di centrodestra ed è questo ciò che Progresso Giuliese non ha mai condiviso…..

Anche a lui ho rivolto una semplice domanda “visto che io sarei la traditrice degli elettori di centrosinistra…”A CHE PAGINA
DEL PROGRAMMA GIULIANOVA 2020 SI TROVA LA VENDITA DELLA FARMACIA” ?

Ovviamente siamo ancora in attesa di una risposta … e questa gli elettori non l’avranno mai!!!

Giulianova, due giorni dedicati alla Serbia
Giulianova, due giorni dedicati alla Serbia

GIULIANOVA – Due giorni dedicati alla Serbia, alla sua cultura e alle molte e proficue possibilità di investimento produttivo in
loco. L’iniziativa è del Consolato Onorario della Repubblica di  Serbia della Regione Abruzzo, sotto l’egida del Console
Onorario Prof. Roberto Veraldi. La location scelta per la due giorni serba è l’Hotel Europa, sul lungomare di Giulianova. Un
programma fitto che ha inizio  domenica 2 ottobre,  a  partire dalle  ore 19.30,  con la  serata-concerto dedicata al  repertorio
melodico serbo: esibizione del soprano Aneta Ilic’ con al pianoforte Lidija Stankovic. Il giorno successivo, lunedì 3 ottobre, a
partire dalle ore 10.00 iniziano i lavori dell’importante workshop “Investire in Serbia”, a cui hanno già dato la propria
adesione numerosi imprenditori. Si preannuncia un incontro ricco di informazioni per gli imprenditori ed industriali interessati
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a  conoscere  i  regimi  fiscali  applicati  dallo  stato  serbo  oltre  che  le  possibilità  di  insediamento  in  loco.  All’appuntamento,
previsto presso la sala convegni dell’Hotel Europa, presenzieranno S.E. la Dottoressa Ana Hrustanovic, ambasciatore serbo in
Italia, il Dr. Rade Berbakov, primo consigliere d’ambasciata, il Console onorario per l’Abruzzo Prof. Roberto Veraldi e il
Sindaco di Giulianova Avv. Francesco Mastromauro.

Giulianova.  PD:  Il  consigliere  Francioni,  ormai,  è  come  un
guardalinee miope che ha dimenticato  gli  occhiali  a  casa.
Il consigliere Francioni, ormai, è come un guardalinee miope che ha dimenticato gli occhiali a casa.

L’indefesso consigliere, in partnership con la collega Laura Ciafardoni, gridando allo scandalo contro le eccessive spese
telefoniche riferite alla piscina comunale, ha alzato la bandierina segnalando un fuorigioco inesistente. Infatti, come si evince
dall’ultimo bilancio pre-consuntivo e contrariamente a quanto asserito dall’imprudente consigliere, i  consumi telefonici
relativi all’impianto sportivo piscina comunale alla data del 09.07.2011 ammontano ad euro 717,47.

Facciamo notare al “solerte” consigliere che la somma di euro 6.161,78 si riferisce al totale risultante dalla somma di euro
4.000,00 che rappresenta la previsione di spesa per il corrente anno 2011 addizionata all’altra somma di euro 2.161,78 che
corrisponde ai residui degli anni precedenti.

A  questo  punto,  esortiamo  il  consigliere  Francioni  a  non  dare  fiato  alle  solite  trombe  allarmistiche  finalizzate  all’esercizio
della demagogia a buon mercato bensì a “leggere” e “capire” i documenti di cui è in possesso e, nel contempo, lo invitiamo
a porgere le proprie scuse ai dipendenti della piscina comunale ingiustamente offesi di fronte alla cittadinanza dalle solite,
sterili e infondate polemiche ormai note alla cronaca politica.

Giulianova.  E’  morto  Alfredo  Porrea,  fondatore  del  CoGeVo
Abruzzo.
Un grave lutto nel mondo della marineria teramana ha segnato la giornata di ieri mattina è venuto a mancare Alfredo Porrea
uno dei primi fondatori del consorzio COGEVO che gestisce le vongolare in Abruzzo , una persona forte e
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Alfredo Porrea

combattente  ha  sempre  aderito  anch’esso  a  FEDERPESCA  ed  è  stato  sempre  in  prima  linea  nel  risolvere  tutte  le
problematiche che nel tempo hanno segnato questo settore, lo stesso ha seguito l’evoluzione dell’intero comparto sino ad
oggi, la perdita di Alfredo ha sicuramente segnato l’intera marineria e ad oggi grazie alla sue capacità professionali questo
settore può contare sul nipote Valentino a cui Alfredo ha tramandato le sue conoscenze  diventando il comandante più
giovane e membro attivo del CDA del CoGeVo Abruzzo.
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